

Sur de Huancayo castigada, se desplomaron cacerones

JHOVANA MENDOZA

Tarde torrencial. Caserones derrumbados, cultivos inundados, objetos flotando en las casas, personas mojadas hasta la cintura quienes botaban todo el aguade sus viviendas inundadas, fue el panorama que se vivió ayer al promediar las 16.00 horas en todo los sectores de Huancayo.

El chaparrón que duró más de dos horas aproximadamente, inundó terrenos de cultivos en el distrito de Huancán, donde los agricultores abrieron pequeñas canaletas para desviar el agua a los ríos alejados de la zona. Muchos de ellos perdieron sus sembríos de maíz, alfalfa, entre otros productos.



VIVIENDAS en Huancán colapsaron y campos de cultivo fueron afectados muy seriamente.

Asimismo, caserones de adobe se vinieron al suelo, afectando a más de dos familias. "No es la primera vez que se derrumban los caserones, los canales colapsan y por ende todo el agua entra a nuestras casas", comentó Magali

Meneses, que con gran esfuerzo abría más canales para desembocar el agua.

Mis de 15 viviendas inundadas

El cuadro que se vivió en el distrito de Chilca (Psje Chimú) tam-



bién fue desolador, ya que más de 15 viviendas se inundaron por completo. Zapatos, ropas, baldes, entre otros utensilios flotaban en el agua que se llenó en los cuartos de las viviendas.

"Todas nuestras cosas se

mojaron, hemos botado todo el agua que podíamos. Siempre que llueve fuerte padecemos de esta situación", manifestaron los moradores del lugar al pedir al alcalde de Chilca la canalización urgente del pasaje.